

Artikel vom 24.05.2020

CSU Gemeinderatsfraktion stellt Antrag

Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie



Die CSU Gemeinderatsfraktion hat die Erweiterung des Bauausschusses zum Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie im Rahmen der Konstituierenden Sitzung des Gemeinderates beantragt und der Antrag wurde vom Gemeinderat angenommen.

Insbesondere im Bereich der Umwelt und Energie stehen Kommunen vor einer großen Gestaltungsaufgabe. Die Gemeinde gestaltet die kommunale Umweltpolitik. Sie ist als Verwaltungsebene, die den Bürgern räumlich und fachlich am nächsten ist, gefordert, die Bevölkerung zu verschiedenen Umweltthemen zu informieren und zu mobilisieren und durch beispielgebendes Handeln für diese ein Vorbild zu sein.

Eine essentielle Bedeutung hat hier das Thema Wasser (Gewässer, Grundwasser und Trinkwasser). Die Trinkwasserversorgung z. B. gehört als eine Leistung der Daseinsvorsorge nach Art. 57 der Bayerischen Gemeindeordnung zu den Pflichtaufgaben der Gemeinden. Auch in der Energiepolitik sind Kommunen entscheidende Akteure für die Energiewende und für wirksamen Klimaschutz. Besonders effektiv ist ein ganzheitliches und strategisches Vorgehen. Neben der kontinuierlichen Senkung des Energieverbrauchs durch Energiesparen und der Steigerung der Energieeffizienz steht der Ausbau der erneuerbaren Energien durch die Nutzung regionaler Potentiale im Vordergrund.

